
 
 
 

 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA  
Nº. 06/2019 
 
 
 
Senhor Presidente  
MARCO DAHMER, 
Câmara Municipal de Vereadores de Harmonia. 
 
 
 
 
NICOLAU SELVINO RAMBO Vereador, abaixo firmado, vem perante Vossa 

Excelência, requerer o encaminhamento do presente PEDIDO DE PROVIDÊNCIA, 
ao Poder Executivo juntamente com a Secretaria Municipal de Obras e Viação a 
pedido de alguns Munícipes que o procuraram e pediram para encaminhar a 
seguinte sugestão; de realizar uma pista para caminhada, corrida e de ciclismo e 
no Parque Municipal seria um lugar adequado pro ter segurança e ser um espaço 
fechado e por ter pais que levam seus filhos para brincarem e aproveitam para 
fazer atividade física e lazer com a família à sugestão seria em volta ou em torno 
naquele espaço aberto aonde tem brita daqui a pouco passar a maquina para 
aplainar um pouco e colocar uma camadinha de asfalto ou concreto no mesmo 
nível do chão, e daria igual para montar a estrutura da festa quando tiver, pois a 
dificuldade de fazer corrida e caminhada e na Rua tem muito transito de carro e 
caminhão, e não é o melhor lugar. Sugiro que vocês estudarem de fazer uma pista 
no Parque. 

Sendo o que tínhamos para o momento, reiteramos protestos de elevada 
estima e apreço. 

 
Sem mais, 
 
Atenciosamente, 
 
                                     Harmonia, 13 de novembro de 2019. 
 
 
 
 
 

 
                                         NICOLAU SELVINO RAMBO 
 
 


